



## Neue Regeln für Besucher der Kliniken

**Aurich/Emden/Norden.** Ab Mittwoch, dem 24. November 2021, gelten in den Kliniken Aurich, Emden und Norden neue Regeln für Besucher. Gemäß Infektionsschutzgesetz müssen nun alle Besucher der drei Krankenhäuser unabhängig von ihrem Impfstatus einen negativen Corona-Testnachweis von einem zertifizierten Testzentrum mitbringen. Antigentests sind 24 Stunden gültig, PCR-Tests 48 Stunden. Außerdem ändert sich die Besucherregelung der Kliniken. Jeder Patient kann nun innerhalb der Besuchszeit pro Tag einen Besucher für eine Stunde empfangen. Ausnahmen gelten für Besucher von Patienten der Intensiv- und Palliativstation, sowie bei der Geburtshilfe und bei erforderlicher Begleitung von Notfallpatienten. Für diese gelten Sonderregelungen.